

Geradlinig

Beständigkeit spielt bei ATELIER ALINEA eine wichtige Rolle – sowohl im Design als auch in den Materialien.

Wohnlich: Seit 2014 gehören die Fluidum Polstermöbel und Betten zur Atelier Alinea Kollektion.



Spannweite: Den Tisch «Thesis» gibt es nun auch mit massiven Tischplatten. Im Bild: Amerikanischer Nussbaum geseift.

D

Der Name ist Programm. Alinea heisst wörtlich übersetzt: in Linie, linear, vielleicht auch geradlinig. Es sind jedenfalls schnörkellose, puristische Möbel, die das Atelier Alinea Werk in Heimberg bei Thun verlassen. Alinea heisst aber im Grafikbereich auch: auf einer neuen Zeile. Und auch da knüpft Atelier Alinea an. Die Evolution von Objekten liegt der Firma sehr am Herzen. In diesem Sinne setzen sie die Produkte auf eine neue Zeile und entwickeln sie so weiter, dass daraus eine neue Formensprache entsteht, eine Produktfamilie, die in sich schlüssig ist.

Einer der Bestseller von Atelier Alinea ist ihre Gartenmöbelkollektion. Dabei handelt es sich um Klassiker, deren Design auf die frühen 60er-Jahre zurückgeht. Der Gartentisch ist klappbar und wird mit viel Handarbeit gefertigt. Das Tischblatt besteht aus verzinktem, pulverbeschichtetem Stahlblech und kommt auf einem feuerverzinktem Stahlrohrgestell zu liegen. Das Stahlrohrgestell bildet auch bei den Gartenstühlen das Rückgrat der Konstruktion. Sitz-, Rückenlatten und Armauflagen sind aus wetterfestem Eschenholz, in Natur imprägniert oder in sieben Farben lackiert erhältlich. In

Heimberg werden die einzelnen Komponenten zusammengefügt. «Wir achten aber darauf, dass die Produktion der Einzelteile und deren Behandlung möglichst regional bewerkstelligt werden kann. So kommen zum Beispiel die in Form geschnittenen Eschenholz-Latten der Gartenstühle aus Brienz im Berner Oberland, oder die Tischplatten werden in einem Werk nahe Thun pulverbeschichtet. «Es ist uns wichtig, dass so viel Schweizer Handwerk wie möglich in unseren Produkten steckt», meint Manfred Jerney, der 17 Jahre lang die Produktionsleitung der Atelier Alinea AG innehatte und seit September diesen Jahres die Geschäftsleitung übernommen hat.

Die Atelier Alinea AG ist als Produktionsbetrieb aus der Alinea AG als Handelsbetrieb mit Sitz in Basel herausgewachsen. «Die Nähe zum Markt erlaubt es uns, Kundenbedürfnisse direkt wahrzunehmen und in unsere Weiterentwicklungen zu integrieren. So sind wir jederzeit à jour», sagt Manfred Jerney. AS

Atelier Alinea AG
Bernstrasse 229
3627 Heimberg
Telefon 0041 (0)33 438 32 72
Fax 0041 (0)33 438 32 71
info@atelieralinea.ch
www.atelieralinea.ch



MANFRED JERNEY

ATELIER ALINEA: Neues entwickeln und Gutes für heutige Bedürfnisse noch besser machen – so lässt sich die Philosophie der Atelier Alinea AG mit Sitz in Heimberg bei Thun beschreiben. Dabei liegt der Firma die Langlebigkeit der Produkte besonders am Herzen. Nachhaltiges Design, hochwertige Materialien und eine solide Verarbeitung stehen daher im Zentrum der Produktion.

Feingliedrig: Der kleine, aber feine Bistrotisch ist eine Neuentwicklung von Atelier Alinea.



Bewährt: Die klassischen Gartentische und -stühle sind die Bestseller bei Atelier Alinea.



Ausgerüstet: Die Lagerbestände erlauben, auch grössere Stückzahlen termingerecht zu produzieren.



Schalldämpfend: Dank der Rundum-Verarbeitung mit Silikonkleber tönt die Metallplatte nicht blechern.



Montage: Mit viel Sorgfalt werden die Möbel kurz vor der Auslieferung nach Kundenwunsch fertiggestellt.

Fotos: malcolm «kazumi» maresca für Atelier Alinea